Nachruf

Völlig unfassbar trauern wir um unseren langjährigen HGV-Kassier

Volker Kitschun

der uns völlig überraschend verlassen hat.

Volker war als Vertreter von der Volksbank Kraichgau eG im HGV Kleingartach seit der Gründung 2001 als vorbildlicher Kassenwart fast 21 Jahre tätig.

Seine Positive Einstellung und Ideen bereicherten die Vereinstätigkeit in besonderem Maße. Die von ihm verantwortungsvolle Arbeit wurde von allen sehr wertgeschätzt. Unser tiefes Mitgefühl gilt seiner Ehefrau und Familie.

Wir werden Volker nie vergessen und in bleibender Erinnerung behalten.

Vorstandschaft und die Mitglieder des HGV Kleingartach